



NP 2º/25 Junio | 1995 - 2025  
30 Aniversario Escudería Gomera Racing

## La Escudería Gomera Racing celebrará el próximo mes de diciembre las tres décadas de su creación

10/6/2025

Serán los días 12 y 13 de diciembre cuando una de las escuderías con mayor historia de Canarias celebre sus 30 años de vida. Creada en agosto de 1995, ha permanecido activa desde entonces, acercando a sus vecinos lo mejor del automovilismo canario. En la actualidad, la Escudería Gomera Racing organiza la Subida Hermigua – La Carbonera y el Rallysprint La Gomera.

La Escudería Gomera Racing ha iniciado los preparativos de una celebración muy especial: la de su 30 aniversario. Será el próximo mes de diciembre, concretamente, los días 12 y 13, dos jornadas en las que se está trabajando arduamente para que estas tres décadas de automovilismo en la isla colombina tengan el premio que se merecen.

En el mes de agosto de 1995 se constituyó la Escudería Gomera Racing. Desde entonces, Juan Luis Alonso, su presidente, ha trabajado de manera incansable junto a todo su equipo humano para que la isla disfrute, cada año, de automovilismo con etiqueta regional. Incluso, con apuntes mayores como el de esta temporada, y es que la pasada Subida Hermigua – La Carbonera, como todos saben, formó parte de la Copa de España de Montaña.

Antes de esa celebración tocará otra plato fuerte, el del Rallysprint La Gomera. Esta prueba, que ya se acerca a los diez años de vida, se ha consolidado en el campeonato regional de la especialidad y se disputará, aproximadamente, un mes antes de la celebración de este aniversario de la Escudería Gomera Racing.

### Tres décadas que dan para mucho

Si la última prueba organizada por la Escudería Gomera Racing fue la Subida Hermigua – La Carbonera disputada el pasado mes de mayo, la primera también se disputó en ese escenario en el mes de mayo de la temporada 1996.

Por el camino, rampas como las de Alajeró, Degollada de Peraza, Agulo – Las Rosas, Vallehermoso y Valle Gran Rey, también han llevado el rugido de los motores por todos los rincones de la isla de La Gomera. Además del Rallysprint La Gomera, también la clásica de La Gomera y un slalom sobre tierra celebrado en el Barranco La Villa en 1998, así como concentraciones y rutas de clásicos, completan la hoja de servicio de un equipo que se ha dejado el alma a favor de su pasión por este deporte.

Así, tomen nota los equipos, los aficionados y los medios de comunicación. Los días 12 y 13 de diciembre, la Escudería Gomera Racing celebrará sus tres décadas al servicio del automovilismo.

Más información: [www.gomeraracing.com](http://www.gomeraracing.com)

# GOMERARACING.COM